

Comunicado:

**Han** pasado cuatro años desde que el mundo vió lo que ocurría tras estos muros.

Aunque seguís aquí, recibiendo contratos con dinero público, encerrando y torturando a los demás animales, también sabemos que Vivotecnia en estos años no ha vuelto a ser la misma. Ahora el rechazo y la desaprobación de cada vez más gente cae sobre vuestros hombros y, activistas os señalan cada vez que aparecéis, con cada contrato que hacéis y con cada lugar que visitáis.

Con motivo del aniversario, venimos de nuevo a vuestras puertas y volvemos a mostraros nuestro más absoluto rechazo, porque insistimos e insistiremos las veces que haga falta para que la experimentación animal termine, empezando por este infierno.

Insistimos porque no olvidamos. No olvidamos a los animales que Carlota Saorsa grabó en vuestro laboratorio y cuyas imágenes dieron la vuelta al mundo. Como tampoco olvidamos a los animales que ahora mismo son víctimas de vuestras prácticas crueles y especistas.

No podéis ni podréis ignorarnos. Poco a poco desmontaremos el sucio negocio que hacéis con la vida de los demás animales. Seguiremos señalando a vuestros cómplices, el CSIC, el CNIO, el CIEMAT, ASEBIO, todos aquellos que os amparan, os protegen y os sustentan económicamente están en nuestro punto de mira. Algún día vuestras relaciones cesaran y la experimentación animal será algo del pasado. Porque por mucho que enmáscaréis de ciencia la tortura, usar a los demás animales como si fuesen recursos solo por cuestiones económicas, no es ciencia, es violencia.

Jamás habrá espacio para la ética en vuestros laboratorios. Por eso, hoy, como hace cuatro años seguimos gritando lo mismo: ¡Vivotecnia, tortura y asesina!